

## **Intervención de la consejera de Sanidad y Servicios Sociales (acto institucional Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres)**

Hoy queremos conmemorar el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, un día de reflexión, solidaridad y acción.

En esta fecha, levantamos nuestras voces para recordar a las mujeres que han sido víctimas de violencia, para reafirmar nuestro compromiso con la igualdad y para decir un rotundo "basta" al machismo estructural que sigue persistiendo en nuestras sociedades.

La violencia de género no es un asunto aislado ni distante. Nos afecta a todas y a todos, independientemente de nuestro género. Nos afecta como sociedad y como comunidad. Nos afecta porque cada vez que una mujer es agredida, se rompe un pedazo de nuestro tejido social y se pone de manifiesto la necesidad de erradicar las actitudes y creencias que permiten que esto suceda.

Hoy, aquí en Ceuta, reafirmamos nuestro compromiso de luchar contra el machismo que se arraiga en las estructuras de poder, en las instituciones y en nuestras interacciones cotidianas. No podemos permanecer indiferentes ante el sufrimiento que muchas mujeres enfrentan a diario. No podemos permitir que la violencia y la discriminación se perpetúen en nuestras calles, en nuestros hogares y en nuestras mentes.

La igualdad de género no es una cuestión de preferencia, es un derecho fundamental. Cada uno de nosotros tiene la responsabilidad de ser parte del cambio.

Es hora de que nos levantemos juntos y juntas, desafiando estereotipos, cuestionando actitudes y fomentando la educación inclusiva que promueva el respeto y la dignidad de todas las personas.

Hoy, en este Día, hagamos una llamada a la acción. Exijamos a nuestras instituciones que refuercen las leyes y políticas que protegen a las víctimas y castigan a los agresores. Exijamos una educación que promueva la igualdad desde temprana edad. Exijamos espacios seguros y libres de violencia para todas las personas.

Cambemos el diálogo, cambiemos las actitudes, cambiemos nuestras sociedades. Ceuta puede ser un faro de cambio, un ejemplo de una comunidad que rechaza el machismo y promueve la igualdad. Unidos y unidas, podemos construir un futuro en el que todas las personas vivan libres de miedo, violencia y discriminación.

En este día, en esta ciudad, en este momento, nos unimos para decir basta al machismo estructural y para abrir paso a un mundo en el que todas las personas sean respetadas, valoradas y empoderadas.

Hoy os animo a seguir trabajando para construir una sociedad más sana, más fuerte e igualitaria.